

Ministerio de Economía y Finanzas revela un aumento de más del 6% en los precios de supermercados de Punta del Este en comparación con Montevideo

Principal



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 48
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministerio-de-economia-y-finanzas-revela-un-aumento-d-e-mas-del-6-en-los-precios-de-supermercados-de-punta-del-este-en-comparacion-con-montevideo_12229.php

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS REVELA UN AUMENTO DE MÁS DEL 6% EN LOS PRECIOS DE SUPERMERCADOS DE PUNTA DEL ESTE EN COMPARACIÓN CON MONTEVIDEO

Principal

Ministerio de Economía y Finanzas revela un aumento de más del 6% en los precios de supermercados de Punta del Este en comparación con Montevideo

El Ministerio de Economía realizó un exhaustivo análisis de precios, comparando los costos de las cadenas comerciales en la capital con los de los balnearios del este durante noviembre y diciembre.

Análisis de Sobreprecios en la Costa Uruguaya

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) realizó un estudio sobre los sobreprecios de productos en tiendas ubicadas en la zona costera, abarcando desde Montevideo hasta Punta del Este. Los resultados indican un incremento en la primera quincena de diciembre en comparación con noviembre.

Metodología del Estudio

El análisis abarcó las cadenas de supermercados presentes en Montevideo, Punta del Este, Piriápolis y Atlántida.

Se examinaron los precios en las cadenas Devoto, Devoto Express, Disco, El Dorado y Tienda Inglesa para establecer un comparativo efectivo.

Para ello, se utilizaron datos diarios del Sistema de Información de Precios al Consumidor, calculando el "sobreprecio" como el coeficiente entre el precio mediano de una presentación en el balneario y el precio mediano en Montevideo.

Por ejemplo, un sobreprecio de 1,1 indica que el producto está un 10% más caro en el balneario que en Montevideo.

Resultados en Punta del Este

El informe indica que en Punta del Este, durante la primera quincena de noviembre y diciembre de 2024, los precios promedio fueron un 6,83% y un 6,32% más caros, respectivamente, en comparación con Montevideo. Esto representa un aumento de 3,6 puntos porcentuales en relación a la misma quincena de noviembre de 2023, y un incremento de 3 puntos porcentuales con respecto a diciembre de 2023. Un dato relevante es que el sobreprecio observado en diciembre de 2024 fue inferior al registrado en la primera quincena de noviembre de 2024. Esto contrasta con tendencias de años anteriores, donde la diferencia de precios solía aumentar al acercarse la temporada estival.

Datos en Otras Localidades

En Piriápolis, durante la primera quincena de diciembre de 2024, los precios fueron en promedio un 5,2% más altos que en Montevideo, mientras que en noviembre de 2024 el incremento fue del 4,09%.

Por su parte, en Atlántida, se impusieron precios un 1,98% más caros en diciembre de 2024 y un 1,7% durante noviembre del mismo año.

Conclusiones

El informe del MEF concluye que el sobreprecio tiende a aumentar conforme se aleja uno de Montevideo, al menos hasta Punta del Este.

Aunque en ambos años analizados el sobreprecio fue mayor en la primera quincena de diciembre en comparación con noviembre, la variación difiere entre las diferentes cadenas de supermercados.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS REVELA UN AUMENTO DE MÁS DEL 6% EN LOS PRECIOS DE SUPERMERCADOS DE PUNTA DEL ESTE EN COMPARACIÓN CON MONTEVIDEO

El Ministerio de Economía y Finanzas revela un aumento de más del 6 en los precios de supermercados de punta del este en comparación con Montevideo

Tags

cadena, precios, diciembre, montevideo, sobreprecio, quincena, noviembre, primera, incremento, estudio, ministerio, sobreprecios

Noticias relacionadas

4.3 * *Los precios en los supermercados de Punta del Este superan en un 6,83% y 6,32% a los de Montevideo, generando preocupación entre los consumidores*

3.6 * *El Ministerio de Economía y Finanzas lanza su invaluable archivo histórico en línea*

4.2 * *El Ministerio de Economía y Finanzas apoyó a la Defensa de la Competencia al impedir la adquisición de frigoríficos de Marfrig por parte de Minerva*

3.7 * *Aumenta la relación entre deuda y Pib; el Ministerio de Economía y Finanzas prevé una disminución hacia fin de año*

4.7 * *Feria en marcha: Conocé los alimentos que componen la*

innovadora canasta inteligente de esta primera quincena de octubre

4.1 * *Ministerio de Economía y Finanzas refuerza la normativa sobre el descuento del envase en la venta de productos pesados*

4.4 * *Gabriel Oddone reflexiona tras el encuentro con el Mef: "La realidad fiscal resulta ser más exigente de lo que todos anticipábamos"*

3.7 * *La diferencia de precios entre Salto y Concordia se acorta y actualmente se sitúa en un 22%*

3.7 * *Banco Central del Uruguay y Ministerio de Economía advierten sobre la creciente ola de estafas mediante videos editados*

4.3 * *Impactantes pérdidas anuales de aproximadamente U\$s 800 millones en las cadenas de producción animal en el país*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo